
‐ 1 ‐ 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

・会長挨拶 ：石黒隆夫会長                 

皆さんこんにちは。ソロンゴさん

暑い中お越しいただきありがとう

ございます。大橋さんお久しぶりで

す、しばらく欠席されていたので心

配していました。柄沢さんお元気そ

うで何よりです。先週はロータリー

の友月間という事で齋藤委員長あ

りがとうございました。今月は更に基本的教育と識

字率向上月間という事ですが燕三条エフエム放送㈱ 

局長阿部まゆ子様にお越しいただきました。よろし

くお願い致します。本日９月８日は国際識字デーと

知りましたが世界には読み書きの出来ない成人が７

億５千万人もいるそうです。日本の教育には感謝し

たいものです。そして識字と言うことで最近購入し

たキーボードを持ってきました。ハッピーハッキン

グキーボードプロフェッショナルハイブリッドとい

いますがこのメーカーのホームページには次のよう

に記載されています。 

「アメリカ西部のカウボーイたちは、馬が死ぬと馬

はそこに残していくが、どんなに砂漠を歩こうとも

鞍は自分で担いで往く。馬は消耗品であり、鞍は 

自分の体に馴染んだインターフェースだからだ。い

まやパソコンは消耗品でありキーボードは大切な生

涯使えるインターフェースであることを忘れてはい

けない。東京大学 名誉教授 和田英一」 

静電容量無接点方式と言うメカニズムで壊れる事

がなく気持ちよく入力できます。ハイブリッドなの

で有線で無線でも繋がりウィンドウズでもマックで

も使え、タブレットやスマホにでも入力できます。

更にノートパソコンのキーボードにも載せて使うこ

とも出来ます。キーボードとしては少し高価ですが

皆さんもいかがでしょうか。 

 

例会日 ２０２０．９．８ №１５９８ 

 

会 長 ： 石 黒 隆 夫  幹 事 ： 本 田 芳 久  Ｓ Ａ Ａ ： 中 原 尚 彦 

◆本 日 の 行 事： 

「基本的教育と識字率向上月間」 

◆本 日 の 出 席：５９名中３９名 

◆先々回の出席率：５９名中４６名 77.97％ 

（前年同期 83.33％） 

◆8 月の出席状況：会員数 59 名･例会数４回 

平均出席率 77.12％ 

前 年 同 月 80.00％ 

◆本日のゲスト 

燕三条エフエム放送(株) 

局長 阿部まゆ子様 

◆先週のメークアップ(敬称略) 

9/3 市内 4RC 会長幹事会 

石黒隆夫、本田芳久 

9/5 高尾ガバナーエレクト事務所開所式 

外山晴一 

＊本日の配布書類等 

・ガバナー月信 9 月号(閲覧) 

・週報 No.１５９７ 

・職場例会のご案内 

「ロータリーは機会の扉を開く」  

「ロータリーで良いことをしよう」  

「 親 睦 を 深 め よ う 」   No.10 
●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

三条北ロータリークラブ週報 
 ＲＩ：ホルガー・クナーク会長  

第 2560 地区：佐藤真ガバナー  

三条北 RC：石黒隆夫会長     

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内  TEL 0256-35-7160 / FAX 0256-35-7488 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org 

米山記念奨学生 奨学金の授与 

ゴンボ ソロンゴさん 

クラブ襷姿で、

例会受付をされ

ました。 
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・・幹事報告 ：本田芳久幹事                                            

・2019-20年度大谷ガバナーより、｢2019-20年度地区資金収支計算報告書(案)について｣ 

  詳細をお知りになりたい方は、クラブ事務局までお問い合わせください。 

・高尾ガバナーエレクトより、｢2021-2022年度高尾ガバナー事務所開設のお知らせ｣ 

  住所・TEL・FAXは地区事務所と同じです。  

 

 

・委員会報告： 職業奉仕委員会 吉田文彦 委員長                                                      
 

職場例会のご案内です。昨年度 3月に予定されておりましたが、コロナウイルス感染予防

の為中止となり、改めて今回リベンジ企画いたしました。 

日時：9月 29日(火)12：30～14：30頃  訪問先：富士印刷(株)様 

当日予定：ロイヤルホテルさんで通常の例会の後、バス等で移動となります。 

お 願 い：当日の直近 2 週間以内に県外に行かれた方や、県外からの来訪者と面会

された方、当日発熱や体調不良の方は見学をご遠慮ください。 

以上、よろしくお願いします。 

 

  

 

 

 

 

早川 瀧雄 君 佐藤財団委員長に協力します。 

星野 義男 君 財団に協力します!! 

佐藤 秀一 君   〃 

大野 新吉 君 エフエム放送の局長 阿部まゆ子様、卓話宜しくお願いします。 

又、米山奨学生ゴンボ,ソロンゴさん、お久し振りです。 

会場入口におられたのでドキッとしました。 

週報、三条新聞にも記事になりましたが、今年度石黒年度の社会奉仕体温測定器贈呈式

では、委員長の福岡さんにカメラマンをしていただき、副の私が新聞に載ってしまいま

した。委員長、ゴメンなさい!! 

石川 一昭 君 本日の卓話 阿部様に感謝して。武田委員長にも協力。 

吉田 文彦 君 武田委員長と目が合って引き寄せられる様にとなりに座りました。米山に感謝します。 

中原 尚彦 君 委員会に協力します。 

米山 忠俊 君 協力します。 

武田 恒夫 君 今日も 36度を超え、冷えた生ビールが欲しい時季も続きます。 

石黒 隆夫 君 燕三条エフエム放送局長 阿部まゆ子様、ようこそ三条北ロータリークラブへ。 

本日はよろしくお願い致します。 

中原 尚彦 君 燕三条エフエム放送局長 阿部まゆ子様、暑い中ありがとうございます。 

本日はよろしくお願いします。 

渕岡  茂 君 阿部さんようこそ。 

石川 友意 君 阿部局長の卓話に感謝して!! 

森   宏 君 阿部まゆ子様、本日の卓話ありがとうございます。 

吉田 文彦 君 明日から雨の予報が出てるので、今日稲刈りをしていました。昼休みにロータリーに 

出席しました。天気仕事なので、暑いとは言ってられません。でも、やっぱり暑い!!  

石川 一昭 君 最近どこもかしこもレジ袋が有料になり、とうとう夢の国ディズニーランドも有料に 

なりました。皆様、マイバックの持参を実践致しましょう。 

８日現在累計  ３６，０００円 
ロータリー財団 BOX 

８日現在累計  ２３９，０００円 
ス マ イ ル B O X  

 

８日現在累計  ４６，０００円 
米 山 奨 学 B O X  
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・本 日 の行 事 ： 「基本的教育と識字率向上月間」                              
 

「燕三条エフエム放送歩みと役割」        燕三条エフエム放送(株)  局長 阿部 まゆ子 様 
   

三条北ロータリークラブ様

での卓話講師としてお招き

くださいましてありがとう

ございます。僭越ながら「燕

三条エフエム放送の歩みと

役割」と題しまして、今日は

話をさせていただきます。 

私は阿部まゆ子と申します。西蒲原で生まれ燕

に嫁ぎました。子供は 3 人おりまして、全て結婚

して孫もおります。そういう意味では幸せな人生

だと思っております。 

ラヂオ局は燕・三条の JC・明日の県央を考える

会メンバー有志が発起人となり 1998 年(平成 10

年)秋開局し、23年目を迎えています。私もお願い

され、ボランティアとしてずーと「まゆの部屋」と

いう番組を放送しております。 

入社したのは 2011年(平成 23年 11月)です。常

勤の社長が任期途中で退社のため、当時の役員様

たちに会社管理してほしいとお願いされ、あれよ

あれよとこの 11月で 10年目に入ります。 

その時まずやらないと駄目なことは「営業」で

した。11月でしたので、まず年賀 CMのお願いでし

た。初めての仕事でしたが、一生懸命にお願いに

上がり成果を出すことができました。もちろんい

ろいろお言葉などもいただいたりもしましたし、

葛藤もありましたが、めげずに動き、会社のあり

ようを説明いたしました。そして、目標以上を達

成し、成就できた時はうれしく感謝の気持ちでい

っぱいでした。今もご挨拶や色々な営業が一番の

仕事です。 

話は戻りますが、入社して同時に番組改正をす

ることに着手しました。マンネリ化していました

から、このことは時間のかかる大変な作業でした。 

コンピューターの入力変更、スポンサーさんへの

ご理解、新番組の企画などなど、知恵を絞らない

といけないことも多く時間もかかる作業でした。

みんなで協力して、色々クリアーいたしました。 

その時にできたのが「さとちん電波隊」です。 

佐藤かずゆきからさとちんへ、経理・総務担当の

山田さんがお菊さんに、司会業・番組担当の高野

一美さんがひとちんさんに、といった具合に新し

くもう一つの名前ができた瞬間でした。 

新番組「さとちん電波隊」はアシスタントのさ

とちんとの掛け合いで始まりまして、現在に至っ

ております。その結果、会社・団体などの周年事

業、イベントの司会など、色々な場所で声をかけ

ていただけるようになりました。努力の結果、今

までにはあまりなかった仕事の需要が増え、燕三

条エフエムを知らない人からも知っていただき、

仕事が広がっていきまして、一層、リスナーさん

から応援していただけるようになりました。いざ

悪いことがあった時、ここの放送を聞くことで情

報を得ることができます。その第一の目的のため

の手法でした。 

そして、もう一つが番組表です。これがとても

気になっていました。ボランティアとして局に通

っています時、いつも思っていたことです。番組

表がいっぱい残っていました。何のための番組表

なのかとても疑問にも思っていました。 

そこで、株主様・スポンサー様・関わっていただ

いている飲食店・企業様など約 600 件以上はご挨

拶とともにお持ちしております。これによって、

皆様により近しいラヂオ局であることの位置付け

に少しは役だったのではと思っています。 

そして、スポンサーさんも増え改良していきま

したが、今回の新型コロナウイルスで状況は残念

ながら活動も自粛減少しています。番組もいろん

な方から出ていただけるように考えたり、生中継

をしたりすること心がけ放送しています。 

地域活動で表彰された方・こちらに赴任された

方・季節おりおりのイベント関係者の方々・幼稚

園児の番組（お父さんお母さん頑張れ 開局当初

武田 恒夫 君 目の前の水とお茶が冷えた生ビールに見えます。私だけでしょうか？それくらい暑い！ 

柄沢 憲司 君 しばらくです。 

佐藤 義英 君 ＢＯＸに協力!! 

外山 裕一 君   〃 

丸山  勝 君   〃 

齋藤孝之輔 君   〃 

岡田 大介 君   〃 
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からの番組）・中学生の番組（スクールウォッチャ

ー）など、生放送・生中継・収録番組など・・・我

が社スッタフを中心に、番組審議会の方々の意見

を下にお聞きしながら日々放送しております。総

務省信越総合通信局の管轄からご指導がいろいろ

あります。例えば 24時間無音にはできません。自

社番組のほかは東京の J–wave と契約放送してい

ます。リスナーさんから多いときは 1 日 100 件メ

ッセージが届きます。同じ様に他の番組の反応も

増えました。 

そして、いろいろなＣＭも流れています。クラ

イアント様からの相談が増え、売り上げ

につながりました。 

｢まさか…｣の時に安心を 」 

このロゴもみんなで考え作りました。 

燕三条エフエムを使うと集客効果が上がるとい

って使ってだけるようになりました。ありがたい

ことに、リスナーさんの協力・参加によるもので

す。さとちんもテレビ局での仕事も頂いたりする

ようになりました。 

昨年７月からスマホ・パソコンからも燕三条エ

フエムを聞くことのできるアプリも立ち上げ、世

界中から聞くことができるようになりました。そ

の結果、出張先の中国や旅行先など全国からメッ

セージがとどきます。 

一方、残念なことにポートさんが閉局されまし

た。多くのリスナーさんが自らポート難民とおっ

しゃっております。9 月 5 日 18 時から 21 時の 3

時間、松本愛さんと遠藤麻里さんで開局記念特番

「アイちゃん･麻里ちゃん ご機嫌ラジオ」を放送

したところメッセージが約 453通来ました 

やっとここまで来ることができたと思った矢先

のこの予期せぬコロナ禍ですが、リモート放送や

他局と協力しての番組など前向きに頑張っていま

す。そして、作り手・聞き手・スポンサー様の３拍

子が一体となりこれからも進んでいきたいと思っ

ています。 

そして、一番は起こらいことを願っていますが

いざ災害が起きた時は、より大切な情報を行政側

と協力して、いち早くお伝えできるよう放送事業

に邁進してまいります。 

今日は、このような時

間をいただき大変あり

がとうございました。今

後ともよろしくお願い

いたします。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

趣 味  

趣味はありません。 

引きこもり生活での発見  

２月末から売上が落ち、それからずっと、会社の資金繰りに明け暮れ

て今日に至っております。 

メンバーへメッセージ   

縁あって同じクラブのメンバーとなり、例会や委員会活動を通じ交流が深まり、公私共に良き

関係を築けるメンバーが必ず見つかります。そして、人間として、又、経営者として多くのことを

学べると信じております。 

お名前・年齢・家族構成  
 

石川友意会員（69） 奥様と二人暮らし 

 

入会のきっかけ＆思い出  

当ホテルが例会場になっていたために、JC 卒業後当然の様に入会

しました。思い出は、第 23 代会長を務めさせていただいた時、当時

親睦委員長の高森氏の斬新な委員会活動で大いに会員同士の 

親睦が図れたことです。 

Tomoi 

Ishikawa 


